



Für mehr Teilhabe

Generationen **miteinander** setzt auf die Partizipation all jener, die sich für ein selbstbestimmtes Leben im Alter engagieren möchten. Egal, ob Privatpersonen, Vereine oder Organisationen: gemeinsam entwickeln wir Ideen, setzen Impulse für ein gutes Miteinander und starten neuartige Freiwilligeninitiativen basierend auf den Wünschen und Bedürfnissen von Menschen im Alter.

Wir motivieren Menschen dazu, sich freiwillig für und gemeinsam mit Älteren in ihrer Gemeinde oder Nachbarschaft zu engagieren. Damit möchten wir ein Bewusstsein für den Wert und die Bedeutung gegenseitiger Unterstützung und freiwilligen Engagements schaffen, Gesundheit und intergenerative Kontakte fördern. Zusätzlich möchten wir bestehende Angebote miteinander vernetzen und sichtbar machen.

Kontakt

Du möchtest dich am Projekt beteiligen, hast Ideen oder Wünsche? Dann melde dich bei uns!
Verein **dieziwi**. – Die Zivilgesellschaft wirkt.

Generationen miteinander



Ansprechperson in Laakirchen:

Helga Spitzbart
helga.spitzbart@dieziwi.at
+43 660 870 86 05

Treffpunkt:

Generationen **miteinander**
Im Seniorenheim – gegenüber der Kapelle
Wolfstr. 3, 4663 Laakirchen
Dienstag, 8:00 – 11:00 Uhr
Donnerstag, 15:00 – 18:00 Uhr
und gerne nach telefonischer Terminvereinbarung

Projektkoordination:

Karin Gugler
karin.gugler@dieziwi.at
+43 664 398 49 57

Lass uns telefonieren:

telefonieren@dieziwi.at
+43 664 520 13 84



Für ein
gesundes &
aktives
Älterwerden!

Generationen **miteinander** ist ein Projekt des Vereins **dieziwi**. – Die Zivilgesellschaft wirkt. Gefördert aus Mitteln des Sozialressorts Land Oberösterreich und des Bundesministeriums für Soziales, Gesundheit, Pflege und Konsumentenschutz.

dieziwi.
Die Zivilgesellschaft wirkt.

Soziales 

 Bundesministerium
Soziales, Gesundheit, Pflege
und Konsumentenschutz



Generationen
miteinander

Fit und agil bleiben im Alter

Um ein gesundes, aktives Leben führen zu können, brauchen wir soziale Kontakte. Gerade im Alter ist ein gutes soziales Miteinander ein elementarer Bestandteil, um länger fit und agil zu bleiben.

Mit dem Projekt Generationen **miteinander** greift der Verein „dieziwi. – Die Zivilgesellschaft wirkt“ das Thema gesundes, aktives Altern in fünf oberösterreichischen Pilotregionen proaktiv auf und schafft damit mehr Bewusstsein für das Thema Einsamkeit im Alter und den damit verbundenen sozialen, gesundheitlichen und wirtschaftlichen Folgen.



Standorte

Generationen **miteinander** gibt es in Engerwitzdorf, Laakirchen, Neuhofen im Innkreis, Peuerbach/Steegen und Traun.

Caring
Community



Das Ziel von Generationen **miteinander** ist es, die Gemeinschaft zu stärken und Menschen im Alter mehr Lebensqualität und das Gefühl des Eingebundenseins zu ermöglichen. Dafür werden generationsübergreifende Aktivitäten, freiwilliges Engagement und Nachbarschaftshilfe gezielt gefördert.



Lass uns telefonieren!

Die Initiative **Lass uns telefonieren!** bildet Telefon-Freundschaften mit dem Ziel möglichst langer, stabiler Beziehungen zwischen zwei Menschen.

Du telefonierst gerne? Dann freuen wir uns auf deine Kontaktaufnahme!

Mitmachen können alle, die gerne Zeit mit anderen am Telefon verbringen. Insbesondere auch ältere Menschen, die sich über Gesprächspartner:innen freuen, und alleinlebende Personen, die sich mehr soziale Kontakte wünschen, sind eingeladen, mitzumachen.